
西貢區議會 
地區設施及工程委員會 

 2024 年 7 月 9 日會議文件 
會後覆函    

 
 

香港鐵路有限公司(下稱「港鐵公司」) 
就 SKDC(DFWC)文件第 31/24 號的會後回覆 

 
就以下意見的回應  

 
「建議防滑帶應覆蓋自動玻璃掩門外整個地面範圍，  

並考慮在工程完成後邀請委員實地視察。」、 
「相關行人通道的人流量較多，建議檢視防滑帶的耐用度， 
有需要時利用打砂及挖坑等方法提高防滑帶的耐用度。」及 

「建議天雨時在相關行人通道設置吹風機，加快吹散濕氣。」 
 
港鐵公司回覆： 
 

就 貴會於 7 月 9 日西貢區議會地區設施及工程委員會會議上，

提出有關「要求 PopCorn 商場往尚德天橋的行人通道加設地下防滑

帶」議案的跟進意見，港鐵公司現補充資料如下： 
 

PopCorn 商場現正於一樓出入口位置增加防滑帶，我們會密切留

意防滑帶的使用情況，作出適切安排，亦會在雨天時加強留意現場情

況。而現時商場於下雨時，會在相關出入口室內位置設置吹風機，保

持地面乾爽，我們亦會研究在其他位置增設吹風機的建議。 
 

感謝 貴會關注港鐵商場事務。 


